

DHL gründet Ableger in Österreich

Mittwoch, den 25. August 2021 um 08:42 Uhr



Aufgrund der optimalen Rahmenbedingungen gründete der Logistikdienst DHL Express mit der DHL Air Austria einen Österreich-Ableger, der mit Winterflugplan 2021/2022 an den Start gehen soll. Neben rund 170 Piloten sollen dafür insgesamt 18 Boeing 757-200PCF vom britischen ins österreichische Luftfahrzeugregister übernommen werden. Die starke Partnerschaft zwischen DHL und dem Flughafen Linz soll durch diese Verschiebung weiter gestärkt werden



Das österreichische Ableger der DHL Air Austria, die in Flugzeugen niederösterreichischer



Die Boeing 757-300 von DHL hat die Größe von DHL-Frächtern im Aufgabenzentrum. Davon

DHL gründet Ableger in Österreich

Mittwoch, den 25. August 2021 um 08:42 Uhr



Boeing 737 MAX 8 DHL Smartlynx Cargo, Flughafen Wien, Österreich, 2021. © DHL Aviation

DHL gründet Ableger in Österreich

Mittwoch, den 25. August 2021 um 08:42 Uhr



Sonderverordnungen, die die Besetzung der 757-200 als Plattform für Mitarbeiterinnen

DHL gründet Ableger in Österreich

Mittwoch, den 25. August 2021 um 08:42 Uhr



Die Luftfracht wird regelmäßig von DHL in Zusammenarbeit mit Tierschutz- und Humanitärorganisationen in Europa und